

Pour une **sécurité sociale,** **universelle et solidaires**

Nous constatons que depuis plus de 40 ans, les gouvernements successifs ont raboté les investissements dans le système de Santé Publique, les cotisations patronales soit disant pour réduire le "coût du travail" ou "améliorer la compétitivité". Le résultat: un système de santé public en délabrement, la privatisation croissante du système de santé, les déserts médicaux, l'enrichissement des entrepreneurs/prédateurs de la santé, la maltraitance des patientEs, de nos aînéEs dans nos EHPAD.

Solidaires Informatique se prononce pour une Sécurité Sociale universelle et solidaire, la réintégration immédiate des mutuelles/assurances privées dans la Sécurité Sociale, une gestion paritaire du système de Santé Publique.

ORIENTATION